

El hospital avisó hasta tres veces a Policía y Fiscalía antes de que Jon Anza muriera

EL CENTRO SANITARIO REVELA QUE LES COMUNICÓ QUE TENÍAN ALLÍ UNA PERSONA SIN IDENTIFICAR. DESACREDITA A LA FISCAL KAYANAKIS, QUE ANUNCIA QUE DEJA EL CASO

La desaparición y muerte de Jon Anza dio ayer un nuevo giro. Anoche, la dirección del hospital Purpan de Toulouse rompía su mutismo y daba a conocer que es falso que no avisara de que tenía allí a una persona sin identificar. Concreta que lo hizo hasta en tres ocasiones: el 30 de abril, día siguiente al ingreso, pidió ayuda

a la Policía; el 4 de mayo, contactó con la Fiscalía de Toulouse; y el día 7 remitió a la Policía una ficha completa con todos los datos de que disponía sobre el hombre. Sin embargo, nadie dijo nada entonces, ni en todos los meses que su cuerpo ha permanecido en la morgue. Esta revelación contradice totalmente las tesis mante-



PACO ETXEBERRIA
MÉDICO FORENSE

«Para aclarar esto, el historial médico es muy importante»

nidas por la fiscal Kayanakis, que había limitado todo el caso a un error administrativo de identificación. Ayer, además, la fiscal confirmó que varios guardias civiles huyeron precipitadamente de Toulouse al denunciarse la desaparición, aunque ambos episodios, a su juicio, no estarían relacionados. >2-7 y EDITORIAL

KRONIKA

G. MUJKA-O. LLORENTE

«Zer ezkutatu nahi duzue?» gorputegian

«Zer ezkutatu nahi duzue?». Hori zen galdera nagusia atzo goizean Toulouseko ospitaleko gorputegiaren aurrean, Anza familiaren konfiantzazko sendagileari autopsiara sartzea debekatu ziotela egiaztatu ostean. «Barrura!» oihukatuta, eraikine- ra sartu ziren lagun batzuk ikurrinak eskuetan, eta hor negarra eragiteko gasekin aurre egin zieten poliziek. «Ez, ez, ez, guk ez dugu zerikusirik honenkin», erantzuten zieten hauek. >4-5

[•] ANÁLISIS

ARANTXA MANTEROLA

Rousset nada en unas aguas marcadas por la abstención

Sólo un ganador auténtico se puede contabilizar tras las elecciones del domingo en Ipar Euskal Herria: la abstención. No ha sido una sorpresa que Alain Rousset repitiera triunfo, pero sí los números conseguidos, y más aún si se comparan con la pérdida de apoyos de la lista de Europa Ecologie, en la que se disolvieron EA y otras opciones. El conjunto del voto de Aquitania deja también como figura destacada a Jean Lassalle, cuya lista ha logrado los mejores votos de MoDem, que le permitirán competir en la segunda vuelta con PS y UMP. Y en el espacio abertzale, el día después deja una sensación inhabitualmente agradable para el PNB, que con más de 7.000 sufragios consolida la tendencia apuntada en las europeas. Si bien siempre ha tenido una bolsa de voto, en otras ocasiones se había trasladado hacia otras listas centristas. En el conjunto estatal, es Martine Aubry quien deslumbra tras hacer revivir a un PS moribundo. >8-9



OSASUNA SE QUEDA SECO Y PIERDE ANTE DIEZ (1-0)

Natxo MATXIN

Osasuna tendrá que mirar hacia abajo, de momento sólo de reojo, después de su quinto partido consecutivo sin ganar y del segundo sin marcar. Pese a dominar el centro del campo y jugar los últimos 35 minutos contra diez por expulsión de Simao, a los rojillos les faltó convencimiento para buscar los tres puntos y acertar con el último pase en sus desbordes. A diez minutos del fin, Jurado marcó pillando adelantado a Ricardo... y otra opción perdida. >40-41

El hiperactivo Camuñas intenta irse entre Asuncao y Simao, que fue expulsado al inicio de la segunda parte. Chema MOYA | EFE